

# PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

*PHILATHEK Verlagsauslieferung*

## Baldus, Wolfgang Parole der Woche

Preis pro Einheit (Stück): €20.00



Baldus, Wolfgang Parole der Woche

2009, 28 Seiten, Format DIN A 4 und als pdf-Datei. Durchgehend in Farbe. In englischer Sprache.

„Parole der Woche“ (PdW) war der Titel einer Wandzeitung im Deutschen Reich. Miniversionen dieser Plakate wurden von Ende 1939 bis Ende 1942 vom Zentralverlag der NSDAP in München gedruckt. Diese Aufkleber befinden sich in vielen philatelistischen Sammlungen. Ab Ende November 1942 druckte die britische Propagandaorganisation „Political Warfare Executive (PWE)“ 18 gefälschte PdW-Aufkleber als „schwarze“ Propaganda gegen Deutschland.

“Parole der Woche” (PdW, slogan of the week) was the title of a weekly poster in the German Reich. Small versions of these posters were printed by the Zentralverlag der NSDAP in Munich from the end of 1939 until the end of 1942. These labels or stickers are often found in philatelic collections. From late November 1942 the “Political Warfare Executive (PWE),” the British psychological warfare organization, printed 18 fake stickers as a means of black propaganda against Germany.

Issued in 2009. 28 pages. Full color throughout. DIN A 4 size or pdf file. Written in English.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

**Kundenrezensionen:** Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.  
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.